
Commissione  Consiliare  5a -  Pianificazione  dell’Economia  del  Mare,  Sviluppo
Economico e  Attività  Produttive,  Fund Raising,  Servizi  Informatici  e  Innovazione
Tecnologica, Lavori Pubblici, Sportello Unico Imprese (SUAP), Commercio.

VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  29/06/2021  - ore 13.30

O.D.G.:
1. approvazione verbali sedute precedenti;
2. aggiornamenti;
3. Varie ed eventuali.

La seduta è tenuta in videoconferenza.

Sono  presenti  i  consiglieri:  Marzia  Paita,  Daniele  Raggi,  Tiziana  Guerra,  Giovanni

Montesarchio,  Lorenzo Lapucci, Andrea Vannucci (in sostituzione di Dante Benedini).

Risultano assenti i consiglieri Cristiano Bottici e Gabriele Guadagni.

Presiede la seduta Marzia Paita e svolge le funzioni di segretario Chiara Amodio.

La  seduta  inizia,  alle  ore  13.32,  con  l’approvazione  di  alcuni  verbali  delle  sedute

precedenti   e  precisamente  i  verbali  delle  sedute  del  15/04/2021,  del  13/05/2021,  del

18/05/2021, del 08/06/2021.Tutti i verbali vengono approvati all’unanimità dei consiglieri

presenti alle sedute a cui si riferiscono, con l’astensione degli assenti.

La Presidente Marzia Paita procede quindi comunicando gli ultimi aggiornamenti su alcuni

lavori: 

- per quanto riguarda lo stato di avanzamento dei lavori della piscina scoperta a Marina di

Carrara, annuncia che domani arriveranno le balaustre, quindi la piscina verrà riempita e

pertanto  ci  si  augura  di  iniziare  a  vederla  in  funzione  verso  la  fine  della  prossima

settimana;

- per quanto riguarda i lavori al camposcuola, informa che il percorso fitness è terminato;

gli attrezzi sono utilizzati da molte persone e sono arrivati già molti riscontri positivi dagli

utenti;

- per quanto riguarda la spiaggia libera comunale dell' ex idrovora, affidata tramite bando

di gara, è ora operativa a tutti gli effetti; la prossima settimana inizieranno anche i corsi di

sup  e  windsurf.  Il  bar  è  aperto  durante  il  giorno  e  a  breve  aprirà  anche  di  sera,

scoraggiando così eventuali atti vandalici notturni. La Presidente esterna la soddisfazione

dell’Amministrazione per questo risultato in quanto viene riqualificata una zona strategica

del litorale, ed essendo una spiaggia grande era giusto ci fossero servizi adeguati.

Il  consigliere  Andrea  Vannucci  chiede  se i  gestori  abbiano  una licenza  per  esercitare

l’attività  di  somministrazione  di  alimenti  e  bevande.  La  Presidente  risponde  che  tra  i

requisiti  per  partecipare  al  bando era espressamente  previsto il  possesso dei  requisiti

professionali previsti dalla normativa vigente per esercitare l’attività di somministrazione di

alimenti e bevande . 

-  per  quanto  riguarda  la  scuola  Giromini  comunica  che  tutto  il  corpo  centrale  è  stato

demolito, come facilmente visibile da entrambi i lati; il nuovo corpo verrà fatto in vetro.
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Ricorda che l’intoppo del cavo dell’  Enel  ha allungato i tempi,  ma ora finalmente sono

partiti i lavori più importanti. 

- altro aggiornamento riguarda il marciapiede di Via Giovan Pietro ad Avenza; la società

Furrer  Spa  donerà  la  pavimentazione  in  marmo,  mentre  i  cordoli  verranno  acquistati

dall’Amministrazione per non far slittare troppo i tempi.

L’auspicio è di terminare i lavori per settembre/ottobre.

Terminato  quindi  il  punto  relativo  all’aggiornamento  dei  lavori,  la  Presidente   saluta  i

consiglieri presenti alla riunione e dichiara chiusa la seduta. 

La Commissione termina alle ore 13.58.

Il Presidente della Commissione                                        La Segretaria verbalizzante    

       ( Marzia Gemma Paita )                                                      ( Chiara Amodio )
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